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CDU-Fraktion im Rat der Stadt Meckenheim 
 
 
An den Vorsitzenden  
des Ausschusses für Stadtentwicklung  
 
Herrn Joachim Kühlwetter 
 
 
 
 
Aktenzeichen   Rat / Ausschuss     Datum 

12-2013   SE-A       25.06.2013 
 
 
 
                       -                                                                                                                  
 
 
 
Sehr geehrter Herr Kühlwetter, 

die CDU-Fraktion bittet im kommenden Stadtentwicklungsausschuss folgenden 

Tagesordnungspunkt mit auf die Agenda zu nehmen: 

 

Antrag 

„Stadtbus“  

 
Meckenheim verfügt über eine gute äußere und innere Infrastruktur. Die Anbindung an die 

beiden Autobahnen, die Nähe zum Flughafen Köln / Bonn sowie die dichte Taktung im 

öffentlichen Personennahverkehr tragen zur verkehrsgünstigen Lage der Stadt bei. 

 

Der Optimierung bedarf es aus Sicht der CDU-Fraktion jedoch bei den innerstädtischen 

ÖPNV-Verbindungen. Die Anbindung der Ortsteile untereinander und zu den beiden Zentren 

bedarf einer Verbesserung, da es hier kaum Möglichkeiten gibt bzw. die bestehenden 

Angebote teilweise mit einem erheblichen Zeitaufwand verbunden sind. Aus diesem Grund 
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gab es bereits in der Vergangenheit die Anregung einen sogenannten „Stadtbus“ 

einzurichten, der die Ortsteile untereinander und mit den Zentren verbindet. 

In Rheinbach wurde im Herbst 2010 das Pilotprojekt „Stadthüpfer“ ins Leben gerufen. Die 

von der RVK in Kooperation mit der Stadt eingerichtete Linie fährt montags bis freitags als 

Kleinbus von 08:15 h bis 18:40 und verbindet die Ortsteile untereinander.  

In der Sitzung des Planungs- und Verkehrsausschusses des Rhein-Sieg-Kreises am 

24.05.2013 erläuterte Planungsamtsleiter Dr. Sarikaya, „dass vorgeschlagene Angebot sei 

im Rahmen eines dreijährigen Probebetriebs in Rheinbach getestet worden. Die Buslinie 

habe sich bewährt und könne in das reguläre Nahverkehrsplan-Angebot aufgenommen 

werden“. 

Der Ausschuss folgte der Empfehlung an den Kreisausschuss einstimmig. 

 

Die CDU-Fraktion bittet die Verwaltung in diesem Zusammenhang um Beantwortung 

folgender Fragen:  

1) Sieht die Verwaltung die Möglichkeit  das Modell  des Stadtbusses auch auf  
Meckenheim zu übertagen? 
 

2) Hat es diesbezüglich bereits Gespräche mit der RVK o.ä. gegeben? 
 

3) Ist bekannt, welchen Zuschuss die Stadt Rheinbach für den „Stadthüpfer“ 
aufbringen muss? 
 

Die CDU-Fraktion behält es sich darüber hinaus vor, zu diesem TOP weitere Anträge 

zu stellen.  

 

In Vetretung 

   ____________________________  

                  Dieter Sosalla 

  -1. Stellv. Fraktionsvorsitzender- 
(im Original unterzeichnet und per E-Post versandt) 


